

**PENGEMBANGAN DIGITALISASI INDUSTRI TAS CERIA
SOUVENIR DALAM MENINGKATKAN PROFITABILITAS
BERDASARKAN PERSPEKTIF ISLAM**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh:

AHMAD THOIFIN

NIM 1950210124

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgeMbalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax (0291) 441613

Email: <https://febi.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Ahmad Thoifin
NIM : 1950210124
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : Pengembangan Digitalisasi Industri Tas Ceria
Souvenir Dalam Meningkatkan Profitabilitas
Berdasarkan Perspektif Islam

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 10 Oktober 2022 sampai dengan 02 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 02 Maret 2023
Pembimbing

Lorena Dara Putri Karsono, M.M.
NIP. 199110042020122010



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgenbalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax (0291) 441613
Email: <https://febi.iainkudus.ac.id> Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Ahmad Thoifin/1950210124

Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/ Manajemen Bisnis Syariah

Judul : Pengembangan Digitalisasi Industri Tas Ceria Souvenir Dalam Meningkatkan Profitabilitas Berdasarkan Perspektif Islam

Telah diujikan pada **21 Maret 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Amarah, S.E., M.Si.</u> NIP. 197405052003122002 Ketua/Penguji I	12 / 04 2023	
<u>Irsyad Andriyanto, S.E., M.Si.</u> NIP. 198001012008011031 Ketua/Penguji II	05 / 04 2023	
<u>Adelina Citradewi, M. Ak.</u> NIP. 199309022020122030 Sekretaris/penguji III	02 / 09 2023	
<u>Lorena Dara Putri Karsono, M.M.</u> NIP. 199110042020122010 Dosen Pembimbing	13 / 04 2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	27 / 04 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya:

Nama : Ahmad Thoifin

NIM : 1950210124

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 02 Maret 2023
Yang Menyatakan



Ahmad Thoifin
NIM. 1950210124

MOTTO

وَلَا تَهِنُوا وَلَا تَحْزِنُوا وَأَنْتُمْ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ

Artinya :

“Janganlah kamu (merasa) lemah dan jangan (pula) bersedih hati, padahal kamu paling tinggi (derajatnya) jika kamu orang-orang mukmin.”

(QS. Al-imran:139)



PERSEMBAHAN



Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang aku kasihi dan sayangi.

Ibu ku dan Bapak ku Tercinta

Sebagai tanda bakti, hormat dan rasa terima kasih yang tidak terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada Ibu (Mastonah) dan Bapak (Mashudi) yang telah memberikan kasih sayang, secara dukungan, ridho dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat ibu dan bapak bahagia karena ku sadar, selama ini belum bisa berbuat lebih. Untuk Ibu dan Bapak yang selalu membuatku termotivasi dan selalu ada untuk mendoakanku, selalu menasehatiku serta selalu meridhoiku melakukan hal yang lebih baik, Terima kasih Ibu.. Terima kasih Ayah...

Kakak-kakak ku

Sebagai tanda terima kasih, kupersembahkan karya kecil ini untuk (Luthfiah Ulyani dan Sela Abdurrohman). Terima kasih telah memberikan semangat dan inspirasi dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini. Semoga doa dan semua hal yang terbaik yang engkau berikan menjadikan ku orang yang baik pula... Terima kasih

Teman – teman

Buta kawan-kawanku yang selalu memberikan motivasi, nasehat, dukungan moral serta material yang selalu membuatku semangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Kawan-kawan seperjuangan kelas MBS-D Angkatan 2019 dan kawan -kawan KKN-IK desa pendem Tahun 2022. Serta kawan-kawan lainnya yang ikut andil dalam memotivasi hidupku. Terima kasih...

Dosen Pembimbing Tugas Akhir

Ibu Loren Lorena Dara Putri Karsono, M.M. selaku dosen pembimbing skripsi saya, terima kasih banyak Ibu membantu selama ini, sudah dinasehati, sudah sudah dijari, dan mengarahkan saya sampai skripsi ini selesai.

Tanpa mereka, karya ini tidak akan pernah tercipta

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	MyL/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	...	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	...	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ء awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	با	Ba>
د	D/d	ء akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فلكي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عالمي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	alqad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>'Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan karunia-Nya berupa ilmu pengetahuan, kesehatan dan petunjuk, sehingga skripsi dengan judul “**Pengembangan Digitalisasi Industri Tas Ceria Souvenir Dalam Meningkatkan Profitabilitas Berdasarkan Perspektif Islam**” dapat diselesaikan. Shalawat serta salam disampaikan kepada Nabi Muhammad SAW beserta para sahabat dan pengikut-pengikutnya yang setia.

Skripsi ini ditulis sebagai salah satu persyaratan menyelesaikan studi pada Strata Satu (S1) Jurusan Manajemen Bisnis Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus. Penyelesaian skripsi ini tidak akan terlaksana tanpa adanya bantuan, kerjasama, bimbingan, dan arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah merestui penyusunan skripsi ini.
2. H. Wahibur Rakhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah menyetujui penyusunan skripsi ini.
3. Lorena Dara Putri Karsono, M.M. selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Kepada Bapak/Ibu dosen pengampu selama penulis menempuh pendidikan di IAIN Kudus, yang telah memberikan ilmu pengetahuan, materi serta pembelajarannya yang bermanfaat bagi penulis.
5. Kepada kedua orang tua tercinta, Bapak Mashudi dan Ibu Mastonah yang selalu memberi dukungan serta kasih sayang serta mendo'akan penulis supaya berhasil menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
6. Kepada Kakak-kakak ku yang telah memberikan motivasi dan dorongan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.
7. Bapak Andika Setiawan selaku pemilik usaha Tas Ceria Souvenir yang telah memberikan izin penelitian dan membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

8. Semua teman-temanku khususnya MBS-D Angkatan 2019 dan KKN-
IK Tahun 2022 yang selalu berjuang bersama dari awal sampai akhir
masa kuliah.
9. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini
yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Semoga Allah SWT
membalas amal kebaikan mereka dengan balasan yang lebih dari yang
mereka berikan.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh
mencapai kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya, namun penulis
berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para
pembacanya.

Kudus, 02 Maret 2023
Penulis



Ahmad Thoifin
NIM.1950210124